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北野台五丁目自治会 資源回収 
次回 ６月１日(月) 雨天決行 

※ 放火等の危険がありますので資源 

  物は回収日の朝にお出しください。 

防犯一口メモ  

新型コロナウィルス禍の非常事態のこ

のときに、五丁目にお住まいのご家族

と、また、遠方にお住まいの大切なご

家族とも、非接触で連絡し合い、大事

な点を話し合いましょう。 

事例３： 業者から「新型コロナウイルスの感

染を防ぐために、行政からの委託で消毒に

回っている」、「新型コロナウイルス感染防止

の資料を持参する」などという電話がかかっ

てきたり、「水道管にコロナウィルスがついて

いるので消毒します」と水道業者を装い訪問

してくるものもあります。 
事例２： 現金給付金（10万円）に関する連絡

を装った詐欺も流行っています。給付金に関し

て、国や市役所が、世帯構成や・銀行口座番

号などの個人情報を、電話やメールで問い合

わせることはありません。現金給付金の申請

は、市役所から郵送される書類の郵送申請か、

マイナンバーカードによるオンライン申請、また

は口座のない方は窓口申請となっています。 

コロナ禍の不安に乗じて他にも様々な詐欺

が発生しております。怪しいと思ったら焦ら

ず、電話は一旦切って市役所や警察署に

相談し、普段から留守電設定へ。 

（この記事は2019年度担当理事が 5/3に執筆） 

定期総会の書面開催実施のご連絡 

プラザきたご４月号で意見を募集した結果、重

大な反対意見はありませんでした。 

５月の役員会で実施を正式決定し、手続きに従

い順次実施しています。結果は、回覧等で報告

（開示）します。 

同居のご家族で 

遠方の大切なご家族とも !! 

新型コロナウイルス感染症に便乗して、

都内及び市内では不審な電話やメー

ル等が多数確認されています。 

       従来からコープ北野台店で 

普通に売られてあった「コープブランド」 

のマスクはどこに消えたのでしょうか ?? 

資源チラシ配布機会に「プラザきたご」  

一時的なものではなく今後もそうなります。 

「プラザきたご」は印刷外注化で納期に時 

間がかかることから、さらに後倒ししてチ 

ラシ配布にのせていただいた結果です。 

をのせた結果です  
・朝9時迄に各戸配布したチラシを上にはさみ 

 門外にお出し下さい。 

・雨天決行です。 回収物は濡れても構いま 

 せんので、雨でも通りから見える場所（門外） 

 にお出し下さい。 

・自治会活動の為、資源回収にご協力お願い 

 申し上げます。 

「プラザきたご」の配布は 
資源回収チラシとセットで一緒 

資源回収の主体が子ども会から五丁目自

治会に移行し、すでに２回が経過し順調に

推移しております。 

引き続きのご協力に御礼申しあげます。   

一方、「プラザきたご」の配布について、

コロナ禍で接触機会を減らすため暫定

で回収チラシと一緒に配布していると

思っている方がおられるようです。 

事例１： 市の保健所職員をかたる者から

「コロナウイルスの検査キットとマスクを送り

ますので家族の人数を教えて下さい。必要

な個数を送ります」と嘘の電話で、その後犯

人がお金を求めたり、キャッシュカードを預

かる話をします。 

資源回収において、古着は回収対象となってい 

回収は引き続き自粛対象です）。 

ますので、よろしくお願いします（八王子市の古着 
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内　容 回答数

　　① 大変すばらしい 17

　　② まあまあ良い 5

　　③ どちらともいえない 1

　　④ 白黒の方が良かった 2

 見やすい分かりやすい興味をひく 4

 緊急事項は白黒で別途回覧 3

 写真画像が見易い（鮮明） 2

 紙質がいい 2

 外注で作業が減るなら委託必要 2

 印刷がきれい、鮮明 2

 配布される方が大変 1

 時に増ページの特別号を 1

 現状、タイムリーなものにする必要 1

 カラー化はその役員会の判断で 1

 カラーによる情報量は格段に高い 1

編集後記 
紙面をカラー化したことについてのアンケート結果を上にまとめました。自由記載のコ

メントにあったものの中で若干、気がついた事がらについて下に付記します。 

アンケート結果の詳細参照 

バックナンバー 

アンケートを行いました  「プラザきたご」は2020年4月号から紙面をカ

ラー化しましたが、それについて評価のアン

ケートを行いました。 

時期:   2020年4月29日～5月3日まで 

方法:   メールで質問を一斉送信し、それに

回答を返信していただく 

対象:   北野台五丁目にお住まいの40名の方 

回答:   1名の方はメールアドレスの変更などの理由

で届かなかった。 

それ以外の39名の方の中で回答いただいた

方は25名。 質問項目:   

①カラー紙面は大変すばらしい 

②カラーはまあまあ良い 

③従来（白黒）と比べてどちらともいえない 

④（迅速性が失われるなら）白黒の方が 

   良かった 

回答内容:   

付記していただいたコメント（要約）   

大変すばらしい 

まあまあ良い 

どちらともいえない 

白黒の方が良かった 

68% 

20% 

4% 8% 

今回行ったアンケート結果の詳細は 

右のQRコードを開き、参照することができます。 

６月度のきたご清掃活動を中止しました 

会員の皆様には日頃より自治会活動にご理解、ご協

力を賜り誠にありがとうございます。 

町内の美化と会員相互の親睦を兼ねての今年度最

初の｢きたご清掃活動｣を６月14日（日）に予定させて

いただいておりました。 

コロナ禍の情勢を考慮して中止とさていただきました

ので、ご理解のほどよろしくお願い申しあげます。 

          印刷を外注（ネット印刷）したこと

は担当役員や職員の作業量を減らすことが目

的ではありません。ネット印刷の方が会館のコ

ピー機で両面印刷をするより高品質なためそう

しました。最後の仕上がりを目の前で確認する

ことができなく、外部におまかせなので、出来上

がりをイメージしながら作業をしなければならな

いので役員の負担は増えます。 

        ネット印刷両面カラーで 

費用は 1部6円です。これは会館コピー機 

で両面カラーの1/4です。 

ネットで納品まで１週間をみて発注していま 

す。即納にするとスライドして費用が上が 

る仕組みです。そのような条件の中で、現在 

の役員会がカラー化に踏み切ったということです。 

ちなみに即納にすればコピー機カラー両面の1/2です。 

設問にあたり若干のコメントをつけています。 

すなわち･････ 

印刷は外部（ネット印刷）を利用しています。 

費用は、自治会館でのコピー機の白黒両面とネット印

刷のカラー両面がほぼ同じコストになっています。 

ただ外部に委託するため原稿を確定してから印刷物が

宅配便で届くまで１週間程度の時間をみています。 

したがって、即時性のある記事は難しいというデメリット

があります。 


